



www.mg.co.id

Ruediger Resmi Milik Madrid

MADRID (IM) - Antonio Ruediger secara resmi diperkenalkan sebagai rekrutan baru Real Madrid di Vallebebas, Senin (20/6) malam WIB. Bek tengah 29 tahun ini merapat ke Los Blancos dengan status free transfer usai kontraknya habis dengan Chelsea. Ruediger diikat kontrak selama empat tahun oleh Madrid hingga 2024.

Bersama El Real, pemain asal Jerman ini bakal mengenakan nomor punggung 22. Nomor tersebut sebelumnya digunakan oleh Isco yang dipastikan hengkang dari Madrid musim panas ini setelah tak memperpanjang kontraknya bersama Los Merengues.

Ruediger sebelumnya identik dengan nomor punggung 2. Nomor tersebut dipakainya kala membela Chelsea dan timnas Jerman. Namun di Madrid, Ruediger tak bisa menggunakan nomor favoritnya tersebut. Hal itu terjadi karena nomor punggung dua Madrid sudah menjadi milik Dani Carvajal.

Ini adalah alasan utama Ruediger memakai nomor punggung 22 di Madrid. "Saya suka nomor 2 secara umum. Itu nomor Carvajal, jadi saya harus memilih antara 12 dan 22 dan

saya memilih 22. Saya tidak terlalu memikirkannya, saya hanya suka nomornya," ujar Ruediger dikutip dari situs resmi Madrid.

Ruediger sebelumnya mengungkapkan bahwa Carlo Ancelotti punya peran penting di balik keputusannya merapat ke Real Madrid. Rayuan Don Carlo mampu meyakinkannya. "Komunikasi pertama antara Real Madrid dan agen saya terjadi pada September tahun lalu. Kali kedua saya berbicara dengan Ancelotti sendiri adalah pada bulan April. Komunikasi saya dengannya adalah momen terpenting dan saat itulah saya membuat keputusan untuk bergabung dengan klub ini," ujar Ruediger.

Sebelum Ruediger, beberapa pemain belakang pernah mengenakan nomor punggung 22 di Madrid. Para pemain tersebut adalah Francisco Pavon, Miguel Torres, Garcia Calvo, dan Secretario.

Ruediger bakal menjadi tambahan kekuatan di jantung pertahanan Madrid. Ia sudah membuktikan menjadi bek yang tangguh kala membela Chelsea. ● vit



ANTONIO RUEDIGER
Pemain Baru Real Madrid

Inter Milan Minati Bremer

MILAN (IM) - Bos Inter Milan, Beppe Marotta, mengaku berminat pada Gleison Bremer. Langkah Nerazzurri itu diambil lantaran salah satu penggawanya di lini belakang hengkang.

Bek Inter, Milan Skriniar, dikabarkan menjadi incaran Paris Saint-Germain (PSG). Pemain asal Slovakia itu ditaksir seharga 60 juta Euro. Inter meminati Bremer, lantaran menonjol bersama Torino pada musim lalu. Dalam catatan Transfermarkt, pemain belakang asal Brasil itu tampil sebanyak 33 kali di semua ajang. Rata-rata, Bremer melakukan 3,2 intersep di Serie A. Ada rata-rata dua pelanggaran yang dilakukan Bremer saat membela Torino musim lalu.

Marotta menyebut Bremer merupakan bek kelas dunia. Oleh karena itu, wajar kalau beberapa klub meminatinya, termasuk AC Milan. "Lebih sulit untuk menggantikan seorang striker dibandingkan pemain bertahan karena tak banyak yang kelas satu dan mempunyai harga yang tinggi. Mungkin, kami akan dipaksa melakukan suatu hal di lini pertahanan, tapi Ausilio, Baccin, dan saya sudah mempertimbangkan alternatif valid kalau salah satu pemain bertahan kami hengkang. Gleison Bremer merupakan pemain bintang kelas dunia yang bisa berguna untuk banyak klub top. Jelas, kami tertarik untuk mendatangkannya," kata Marotta di Football Italia.

Sebelumnya Bremer sudah memberikan kode 'Liga Champions' untuk Nerazzurri. Dia begitu tangguh menjaga pertahanan Torino dan sulit dilewati lawan-lawannya. Inter pun lantas mendekati Bremer lebih dulu dan kabarnya sudah mencapai kesepakatan pribadi dengan Bremer.

Namun, hingga saat ini Inter dan Torino belum menemui kata sepakat soal harga si pemain. Menurut perkembangan terbaru dari pakar transfer Fabrizio Romano, Torino dan Inter sedikit lagi mencapai deal di angka 35-40 juta Euro. Ada kemungkinan Inter akan menyertakan pemain muda Cesare Casadei dalam paket pembelian Bremer tersebut. Casadei akan dipinjamkan dulu sehingga harga Bremer bisa diturunkan, yang bakal memudahkan Inter. ● vit



GLEISON BREMER
Pemain Torino



ERIK TEN HAG
Manajer Manchester United

Ditunggu, Sentuhan Ten Hag untuk MU!

Erik Ten Hag dipercaya bisa sukses di Manchester United, sebagaimana di Ajax. Tapi MU diwanti-wanti untuk memberikan dukungan yang layak.

MANCHESTER (IM) - Pertahanan Manchester United (MU) kembali jadi sorotan musim 2021/2022 lalu. Mantan bek MU Rio Ferdinand kini penasaran apa yang akan dilakukan Erik ten Hag di sektor itu. MU kebobolan 57 gol di Premier League sepanjang 2021/2022. Mereka pun finis di posisi keenam dengan catatan selisih gol nol.

Jumlah kebobolan itu menjadi yang terburuk sejak 1979. Padahal 'Setan Merah' dikawal bek termahal di dunia, Harry Maguire, dan pemain berpengalaman dalam Raphael Varane di jantung pertahanan. Musim panas ini Ten Hag sudah mengincar bek tengah Ajax Jurrien Timber. Namun

Timber dikabarkan menolak gabung karena memprioritaskan kepastian waktu bermain, dengan pandangan ke Piala Dunia 2022.

Langkah Ten Hag itu setidaknya memberikan sinyal bahwa ia mau membenahi pertahanan tim barunya. Ferdinand penasaran dan memprediksi 1-2 bek tengah saat ini akan pergi.

"Saya tertarik ingin melihat apa yang Ten Hag lakukan di area itu. Kita bicara soal anak muda, Timber, di Ajax. Seorang bek tengah kecil. Saya tertarik ingin melihat apa yang akan terjadi dengan Varane, Lindelof, Maguire, Eric Bailly juga, saya rasa satu atau dua dari nama-nama itu akan pergi," kata Ferdinand dilansir Metro.

Ten Hag dipercaya bisa sukses di Manchester United, sebagaimana di Ajax. Tapi MU diwanti-wanti untuk memberikan dukungan yang layak. Ia dikontrak tiga tahun dan bakal mengemban tugas mengembalikan 'Setan Merah' ke persaingan teratas.

Namun hingga saat ini Manchester United sendiri masih minim pergerakan di bursa transfer. Padahal mereka butuh penguatan skuad yang signifikan setelah melepas sejumlah pemain.

Namun menurut sejumlah laporan media Inggris termasuk Mirror dan The Sun, the Red Devils sudah menyepakati transfer sebesar 40 juta Pound (sekitar Rp727 miliar) untuk merekrut pemain Ajax, Antony.

Buat Ten Hag, Antony adalah sosok yang amat dikenalnya. Tahun lalu, pemain 22 tahun asal Brasil itu jadi salah satu andalan Ten Hag dalam mempertahankan gelar juara Liga Belanda.

Nama Antony, yang musim lalu bikin 12 gol dan 10 assist

dari 32 penampilan bersama Ajax, memang sudah santer dihubungkan dengan MU sejak Ten Hag resmi jadi manajer baru.

Menurut laporan Neil Custis-nya The Sun, saat ini pihak Man United sedang berada di Amsterdam dalam usaha merampungkan transfer Antony sesegera mungkin usai menyepakati harga transfer.

Menilik posisi main, Antony merupakan pemain offensif yang lazim beroperasi di sayap kanan. Dengan kaki kiri yang lebih dominan, ia dianggap punya kecepatan oke dan gerakan yang sulit diterka lawan.

Manchester United sendiri kesulitan mengisi posisi sayap kanan pada musim lalu. Marcus Rashford, Jadon Sancho dan Anthony Elanga bergantian mengisi posisi itu, tapi mereka punya preferensi untuk melakukan tusukan dari sisi kiri.

Selain lini pertahanan, sektor gelandang butuh banyak tenaga baru setelah Paul Pogba, Jesse Lingard, Juan Mata, dan Nemanja

Matic dilepas. Lini serang juga perlu tambahan pemain karena Edinson Cavani tak ada lagi.

Hal ini menjadi perhatian serius, khususnya dari para supporter. CEO MU Richard Arnold sejauh ini cuma memastikan klub punya dana untuk dibelanjakan, namun masih abu-abu soal pemain baru.

Mantan bek MU dan Ajax Jaap Stam mengingatkan bahwa Ten Hag butuh dukungan serius jika ingin mendapatkan hasil terbaik. Itu dulu dilakukan Ajax, hingga membuahkan tiga gelar Liga Belanda dan dua trofi Piala Belanda.

"Kami semua tahu kemampuannya dan apa yang sudah dia lakukan di Belanda dengan Ajax. Semoga dia bisa melakukan hal serupa dengan United sekarang. Pastinya ada hal-hal tertentu yang mesti ada untuk membantunya, mungkin dalam hal pemain-pemain dan personel yang berbeda. Tapi saya rasa dia sudah bekerja dengan bagus di Belanda," kata Stam dikutip The Guardian. ● vit

Bos AC Milan Bicara Soal Leao

MILAN (IM) - Rafael Leao masuk dalam radar Real Madrid. Bos AC Milan, Paolo Scaroni pun langsung angkat bicara. Ia menegaskan klub tidak akan panik jika kehilangan Leao. Rossoneri bisa dapat pengganti yang sepadan.

Leao merupakan salah satu pemain yang punya andil besar dalam keberhasilan AC Milan merebut scudetto 2021/2022. Ia pada musim tersebut mengemas 11 gol di Liga Italia, yang sejajar dengan torohan Olivier Giroud selaku top skor tim.

Pria asal Portugal itu bahkan dinobatkan sebagai pemain terbaik Serie A 2021/2022. Hal itu membuktikan Leao adalah andalan jangka panjang, yang mestinya bisa terus diservis sip oleh Milan.

Kehebatan Leao sejauh ini sudah menggoda Real Madrid. Klub asal Spanyol tersebut kabarnya siap mengeluarkan 128,9 juta Euro atau setara Rp1,9 triliun demi pemain berusia 24

tahun itu.

Scaroni tidak memberikan jaminan bahwa Leao akan bertahan. Dia mende sak para penggemar Milan untuk tidak khawatir.

"Saya tidak bekerja dengan transfer, saya tidak ingin terlibat. Leao

tanpa diragukan lagi adalah permata yang berharga, tetapi Milan telah menunjukkan kemampuan menggantinya yang sangat baik."

Milan sebetulnya ingin klub yang bermain dengan Leao harus siap mengeluarkan 160 juta Euro menurut klausul penjualan. Di sisi lain, Rossoneri juga tidak ingin menjual Leao dan berharap bisa memperpanjang kontraknya hingga 2026.

Hanya saja, belum ada komentar langsung dari sang pemain terkait rumors tersebut. Saat ini ia menikmati liburan sembari menunggu bergulirnya musim baru. ● vdp

tam-paknya tak tergantung. Saya ingat



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

Salah Dikritik, Namun Juga Dibela

KAIRO (IM) - Mohamed Salah dikritik pedas lantaran dinilai belum cukup berkontribusi bagi timnas Mesir. Meski demikian, striker Liverpool itu juga mendapat pembelaan.

Salah sebenarnya menjadi salah satu pemain terpenting Liverpool. Sebanyak 156 gol plus 63 assist disumbangkannya dalam lima musim untuk membantu the Reds memenangi masing-masing satu gelar Premier League, Piala FA, Piala Liga, Liga Champions, Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub.

Sedangkan di level internasional Salah telah mengemas 45 gol dalam 83 penampilan untuk timnas Mesir. Namun, pria 30 tahun belum mampu mempersembahkan gelar juara bagi si Firau dengan pencapaian terbaiknya berupa dua kali final Piala Afrika (2017, 2021) dan lolos ke putaran final Piala Dunia 2018.

Maka tidak heran, mantan pelatih Mesir Hassan Shehata kecewa dengan kontribusi Salah. Shehata, yang mengoleksi medali juara Piala Afrika tiga kali, mendesak Salah agar tampil jauh lebih baik buat negaranya.

"Kita semua tahu bahwa

Salah itu salah satu pemain bintang sepakbola dunia dan bukan sekadar salah satu dari pemain bintang Mesir. Penghargaan-penghargaan yang dia terima dan gol-gol yang dia cetak memberi dia hak untuk menjadi bintang hebat. Tapi secara teknis, dan saya menyesal mengatakan hal ini, Salah tidak berkontribusi apa pun dengan tim nasional. Dia seharusnya melakukan hal yang lebih baik daripada sekarang. Dia mestinya berkontribusi lebih banyak ketika dia bermain untuk negaranya," kata Shehata diwartakan Stats Perform.

Kritik pedas Shehata langsung ditepis oleh mantan Menteri Olahraga Mesir Khaled Abdul Aziz. Menurut dia, Salah selama ini telah memberikan pengaruh yang sangat besar baik di dalam maupun luar lapangan.

"Mohamed Salah merupakan salah satu kekuatan lembut yang mengembalikan kehidupan normal di Mesir setelah revolusi 30 Juni (2013). Dia itu duta global yang mengagumkan untuk negaranya dalam sebuah periode politik yang sulit dan memimpin tim nasional ke Piala Dunia setelah 28 tahun (2018)," demikian bunyi cuitan Aziz di akun Twitter-nya yang disertai foto

dirinya bersama mantan pemain Chelsea dan AS Roma itu. ● dro

nya yang diser-

ta i

den-

gan foto

dirinya

bersama mantan pemain Chelsea dan AS Roma itu. ● dro

dirinya bersama mantan pemain Chelsea dan AS Roma itu. ● dro

dirinya bersama mantan pemain Chelsea dan AS Roma itu. ● dro

MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com